

Naskah kerjasama Kodim Kutai Kartanegara dengan Pemkab. Kutai Kartanegara dalam penanggulangan kemiskinan

murdianto - KALTIM.URBANESIA.ID

Feb 16, 2023 - 20:35



Naskah kerjasama Kodim Kutai Kartanegara dengan Pemkab. Kutai Kartanegara dalam penanggulangan kemiskinan

SAMARINDA - Komandan Kodim 0906/Kutai Kartanegara (Kkr), Letkol Inf. Jeffry Satria dan Bupati Kutai Kartanegara (Kukar), Drs. Edi Damansyah hadir rapat koordinasi rumah besar penanggulangan kemiskinan (RBPK) dan tandatangani naskah kerjasama tentang pelaksanaan rumah besar penanggulangan kemiskinan, Kamis' (16/02/2023).



Nota kesepahaman dan penandatanganan kerjasama antara Kodim Kukar dan Pemkab. Kukar dilaksanakan di ruang rapat executif Bupati Kukar, jalan Wolter Monginsidi kelurahan Timbau kecamatan Tenggarong.

Dalam penyampaian Bupati Kukar mengatakan Pemkab. Kukar menjalin kerjasama dengan Kodim 0906/Kukar dalam pengentasan kemiskinan salah satunya melalui program rehab rumah tidak layak huni (RTLH).

"Saat ini kita sedang menyamakan persepsi terkait data variabel tentang rumah tidak layak huni dan rumah yang sudah direhab tahun anggaran 2022 melalui dinas Perkim Kukar", jelas Bupati.

Bupati juga berharap melalui Komandan Kodim dan jajarannya kerjasama ini terus berjalan sebagai bentuk kolaborasi pengentasan kemiskinan di Kukar antara Pemkab. Kukar dengan Kodim 0906/Kutai Kartanegara.

Sementara itu Komandan Kodim 0906/Kukar, Letkol Inf. Jeffry Satria mengungkapkan demi masyarakat Kab. Kukar khususnya melalui jajaran-jajaran yang ada siap untuk turun langsung kelapangan.

"Dari awal dan akhir tahun yang lalu kami selalu berkoordinasi dengan bapak

Bupati terkait rehab rumah dan datanya akan kami ajukan kembali", ucap Dandim.

Pengumpulan data akan kami lakukan melalui Koramil-Koramil jajaran dan pelaksanaannya nanti diatur tahapan-tahapannya untuk mengejar target yang sudah ditentukan.

"Saat ini kami punya target 1.100 unit rumah yang akan direhab dan dalam pelaksanaannya nanti kami mohon dukungan dan do'anya kepada seluruh warga Kukar dan instansi terkait agar dapat tercapai dan terlaksana sesuai yang diharapkan", tutup Dandim